



Baden-Württemberg.de

📅 30.06.2011

WEINBAU

Badische Weinkönigin gekürt

„Die neue badische Weinkönigin Natalie Henninger und die Weinprinzessinnen Corinna Trescher und Malin Well werden als exzellente Botschafterinnen für den badischen Wein ihre Begeisterung für Spitzenweine aus der Region weitergeben und so wichtige Vertreterinnen des baden-württembergischen Weinbaus sein“, sagte der baden-württembergische Minister für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz, Alexander Bonde, am Donnerstag (30. Juni 2011) in Stuttgart. Er gratuliere den neuen Weinhoheiten und wünsche ihnen für die nächsten zwölf Monate interessante Begegnungen und abwechslungsreiche Aufgaben. Durch ihr Fachwissen und ihr Auftreten hätten die drei Hoheiten die 30-köpfige Jury überzeugt.

Der Weinbau spiele in Baden-Württemberg eine wichtige Rolle. „Wein ist ein Kulturgut, bei dessen Herstellung viel Kompetenz, Geschick und Verständnis benötigt wird. Top-Weine aus der Region fördern Baden-Württembergs Image als Genießerland, wovon die Landwirtschaft und der Tourismus profitieren“, so der Minister.

Weitere Informationen zum Thema Weinbau sind auf der Internetseite des Ministeriums für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz unter www.ml.r.baden-wuerttemberg.de abrufbar.

Quelle:

Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/badische-weinkoenigin-gekuert>